

Dezernent

Mitgliedstädte

Bearbeiter
Benjamin Lachat

E benjamin.lachat@staedtetag-bw.de
T 0711 22921-30
F 0711 22921-42

Az 504.151 - R 32658/2020 • La

02.04.2020

Coronavirus SARS-CoV-2/COVID-19 #pflegereserve - Vermittlungsplattform für Versorgungseinrichtungen

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit steigenden COVID-19-Fallzahlen werden wir in Baden-Württemberg in Kliniken, stationären Pflegeeinrichtungen und bei ambulanten Pflegediensten viele „helfende Hände“ brauchen. Das Ministerium für Soziales und Integration hat sich einer bundesweiten Initiative verschiedener zivilgesellschaftlicher Akteure zur Einrichtung einer Plattform zur Vermittlung freiwilliger Pflegehelfer angeschlossen. Die **Plattform #pflegereserve** wird von der Bertelsmann Stiftung betrieben. Das Sozialministerium teilt per Pressemitteilung mit:

„Viele Pflegekräfte, die derzeit in Baden-Württemberg nicht in der Pflege arbeiten, haben spontan angeboten, das Land in der Corona-Krise zu unterstützen und in Krankenhäusern sowie stationären und ambulanten Einrichtungen auszuhelfen. Die Plattform #pflegereserve bringt diese Freiwilligen schnell und unbürokratisch mit medizinischen und pflegerischen Einrichtungen zusammen, die weitere professionelle Unterstützung benötigen.“

Die Plattform ist im Internet zu finden unter <https://pflegereserve.de/#/bw>.

Derzeit befindet sie sich im Aufbau. Alle einsatzbereiten Pflegekräfte können sich registrieren. Voraussichtlich ab nächster Woche werden Einrichtungen und Dienste die Möglichkeit haben, ihren Bedarf zu melden.

Der Städtetag Baden-Württemberg unterstützt die Plattform #pflegereserve.

Seitens der Geschäftsstelle regen wir an, in geeigneter Weise vor Ort auf die neue Plattform hinzuweisen, beispielsweise über social media, Mitteilungsblätter oder Aushänge.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Benjamin Lachat

Anlage